

**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES, DU
COMMERCE EXTERIEUR ET DE LA COOPÉRATION
AU DÉVELOPPEMENT**

26 JUIN 1972. — Arrêté royal modifiant l'arrêté royal du 26 avril 1956 fixant le statut des agents du Ministère des Affaires étrangères et du Commerce extérieur

BAUDOUIN, Roi des Belges,

A tous, présents et à venir, Salut.

Vu l'article 66, alinéa 2, de la Constitution;

Vu l'arrêté royal du 25 avril 1956 fixant le statut des agents du Ministère des Affaires étrangères et du Commerce extérieur, modifié par les arrêtés royaux des 13 juin 1959, 24 mars 1961, 8 janvier 1964, et 11 octobre 1965, notamment les articles 23, 24, 25 et 64, alinéa 2;

Vu l'avavis du Comité de consultation syndicale;

Vu l'accord de Notre Ministre du Budget donné le 12 mai 1971;

Vu l'accord de Notre Ministre de la Fonction publique donné le 12 mai 1971;

Vu l'avavis du Conseil d'Etat;

Sur la proposition de Notre Ministre des Affaires étrangères,

Nous avons arrêté et arrêtons :

Article 1er. Dans l'article 23, alinéa 2, de l'arrêté royal du 25 avril 1956 fixant le statut des agents du Ministère des Affaires étrangères et du Commerce extérieur, le mot « ouvrables » est ajouté après le mot « jours ».

Art. 2. Les articles 24 et 25 du même arrêté sont remplacés par les dispositions suivantes :

« Art. 24. Un supplément de congé de quinze jours ouvrables par an au maximum est accordé au prorata de la durée de séjour de l'agent dans les postes déterminés par le Ministre des Affaires étrangères. »

» Art. 25. L'agent qui n'a pas pu obtenir, pour des raisons de service préalablement constatées et approuvées par le Ministre des Affaires étrangères, les congés prévus aux articles 23 et 24, pourra en bénéficier ultérieurement. Toutefois, la durée des congés cumulés ne peut dépasser nonante jours ouvrables.

» Toute partie de l'arrière dépasseant la limite précitée est annulée à la fin de chaque année civile. »

Art. 3. Un article 63bis comme suit est inséré dans le même arrêté :

« Art. 63bis. Il ne sera accordé en 1973 aucun des congés prévus aux articles 23 et 24 aux agents des carrières du Service extérieur ou de Chancellerie dont les arriérés de congé pour services rendus à l'étranger dépasseraient, au 31 décembre 1972, le maximum fixé par l'article 25. »

» Si, à la date du 31 décembre 1973, ces arriérés étaient encore supérieurs au maximum précité, ils y seraient ramenés d'office. »

Art. 4. Le présent arrêté entre en vigueur le 1er janvier 1972.

Art. 5. Notre Ministre des Affaires étrangères est chargé de l'exécution du présent arrêté.

Donné à Bruxelles, le 23 juin 1972.

BAUDOUIN

Par le Roi :

Le Ministre des Affaires étrangères,

P. HARMEL

Le Vice-Premier Ministre,

A. COOLS

Le Secrétaire d'Etat au Budget,

F. VAN ACKER

MINISTERIE VAN BUITENLANDSE ZAKEN, BUITENLANDSE HANDEL EN ONTWIKKELINGSSAMENWERKING

26 JUNI 1972. — Koninklijk besluit tot wijziging van het koninklijk besluit van 26 april 1956 tot vaststelling van het statuut der personeelsleden van het Ministerie van Buitenlandse Zaken en Buitenlandse Handel

BOUDEWIJN, Koning der Belgen,

Aan allen die nu zijn en hierna wezen zullen, Onze Groet.

Gelet op artikel 66, lid 2, van de Grondwet;

Gelet op het koninklijk besluit van 26 april 1956 tot vaststelling van het statuut der personeelsleden van het Ministerie van Buitenlandse Zaken en Buitenlandse Handel, gewijzigd door de koninklijke besluiten van 13 juni 1959, 24 maart 1961, 8 januari 1964, en 11 oktober 1965, inzonderheid artikels 23, 24, 25 en 64, alinea 2;

Gelet op het advies van de Syndikale Raad van Advies;

Gelet op het akkoord van Onze Minister van Begroting gegeven op 12 mei 1971;

Gelet op het akkoord van Onze Minister van het Openbaar Ambt gegeven op 12 mei 1971;

Gelet op het advies van de Raad van State;

Op de voordracht van Onze Minister van Buitenlandse Zaken,

Hebben Wij besloten en besluiten Wij :

Artikel 1. In artikel 23, alinea 2, van het koninklijk besluit van 26 april 1956 tot vaststelling van het statuut der personeelsleden van het Ministerie van Buitenlandse Zaken en Buitenlandse Handel wordt het woord « dagen » vervangen door « werkdagen ».

Art. 2. De artikelen 24 en 25 van hetzelfde besluit worden door de volgende bepalingen vervangen :

« Art. 24. Een supplementair verlof van ten hoogste vijftien werkdagen per jaar wordt verleend, naar rato van de duur van het verblijf van de ambtenaar in de door de Minister van Buitenlandse Zaken bepaalde posten. »

» Art. 25. De ambtenaar die wegens dienstredenen die vooraf vastgesteld en goedgekeurd zijn door de Minister van Buitenlandse Zaken, de bij artikelen 23 en 24 bepaalde verloven niet heeft kunnen bekomen, zal deze later kunnen nemen. Nochtans mag de duur van het gecumuleerd verlof niet meer dan negentig werkdagen bedragen.

» Elk gedeelte van het tegoed aan verlof, dat boven de genoemde grens ligt, wordt op het einde van ieder kalenderjaar nietig verklaard. »

Art. 3. In hetzelfde besluit wordt een artikel 63bis ingevoegd, luidend als volgt :

« Art. 63bis. In 1973 zal geen enkel verlof als bedoeld in de artikelen 23 en 24 worden toegestaan aan ambtenaren van de carrière Buitenlandse Dienst of van de Kanselarijcarrière, die op 31 december 1972, meer verlof wegens in het buitenland bewezen diensten te goed hebben dan in artikel 25 als maximum is bepaald.

» Mocht dit tegoed op 31 december 1973 nog hoger liggen dan het genoemde maximum, dan wordt het ambtshalve daarop teruggebracht. »

Art. 4. Dit besluit treedt in werking op 1 januari 1972.

Art. 5. Onze Minister van Buitenlandse Zaken is belast met de uitvoering van dit besluit.

Gegeven te Brussel, 23 juni 1972.

BOUDEWIJN

Van Koningswege :

De Minister van Buitenlandse Zaken,

P. HARMEL

De Vice-Eerste Minister,

A. COOLS

De Staatssecretaris voor Begroting,

F. VAN ACKER